

# *Une autre brigade médicale cubaine au Venezuela pour contribuer à la lutte contre le Covid-19*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- Une nouvelle brigade médicale cubaine, formée de 230 praticiens s'est rendue au Venezuela pour contribuer à la lutte contre le Covid-19.

Carlos Alvarado, ministre vénézuélien de la Santé, leur a souhaité la bienvenue ce dimanche soir à l'aéroport de Maiquetía.

Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a mis en exergue, au cours d'une modeste cérémonie l'importance des relations et de la solidarité entre le Venezuela et Cuba, encore plus au milieu de la crise sanitaire déclenchée par la pandémie.

Il s'est d'autre part dit reconnaissant de l'aide apportée par les médecins cubains dans le cadre de la mission Barrio Adentro, Au cœur du quartier, une aide, a-t-il dit, qui a sauvé des millions de vies au Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231784-une-autre-brigade-medicale-cubaine-au-venezuela-pour-contribuer-a-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**